

CE NEWS

13/12/2018

La CFE-CGC sauve la fermeture de fin d'année!

Le 11 décembre lors du CE, les JRTT (« Employeur ») et autres congés de 2019 ont été validés par 2 des 3 organisations syndicales, la **CFE-CGC** majoritaire et la CGT. Vous serez bien en vacances entre Noël et le Jour de l'an 2019, du 21 décembre au 1^{er} janvier. Pour les cadres, cette fermeture entre dans le décompte du forfait jours (Base = 213 jours). Les ponts sont fixés pour l'Ascension le 31 mai et pour l'Assomption le 16 août.

Investissement majeur pour remplacer la Bugatti

Chez WB, un investissement lourd (jusqu'à 10M€) est à l'étude pour remplacer la fameuse Bugatti, de 1972. Ergonomie, accroissement de la sécurité, simplification de la maintenance... Les équipes du Labo WB ont vraisemblablement beaucoup à y gagner.

⇒ La CFE-CGC est très favorable à ce type d'investissement, parfaitement justifié, qui permet d'accroître la sécurité au travail tout en gagnant en compétitivité, pour préparer l'avion du futur avec nos clients avionneurs.

Foncier Safran LS : en route vers la géothermie

Vous avez pu constater que la parcelle de terrain échangée avec la Mairie est désormais nettoyée. La phase « Parking » du projet « Vélizy 2020 » va commencer début 2019. La **CFE-CGC** a profité de cet ordre du jour pour demander la création d'un espace vert, près du BT2. Pouvoir déjeuner en plein air, à la belle saison ...!

Sur sa parcelle, la Mairie prévoit d'édifier une centrale géothermique.

Au printemps 2019, **2 forages profonds de 1600 mètres** seront réalisés pour valider la faisabilité. Si les résultats sont concluants, une partie du site Safran LS Vélizy pourrait bénéficier de cette énergie durable.

Notre avis : une bonne mesure, qui est une première étape vers un site « plus vert ». A quand l'installation de panneaux photovoltaïques ...? Pour exemple : le site Bouygues http://www.green-office.fr/fr/realisations/meudon/meudon-performance

Tracts CFE-CGC: un nouveau format

Nous avons adopté **depuis quelques tracts** (tracts DP, Groupe...) un nouveau format qui semble vous satisfaire : une lecture plus aisée, une information concentrée ...

Nos **adhérents** ont bien entendu la possibilité par notre site d'avoir encore plus d'infos, dont certaines en avant-première (via notre Newsletter). On n'arrête pas le progrès!







DEMAIN, JE ME SYNDIQUE!

Nous sommes partis du principe que vous désiriez tous une prime alors nous l'avons demandée!

4



De: Syndicat CFE-CGC SafranLS

A: M. Jean-Paul Alary, Président de SafranLS

Copie: Mme Lydie Jallier, DRH de SafranLS

Objet : Prime exceptionnelle de fin d'année

Vélizy, le 12 décembre 2018

M. le Président,

Dans son intervention de lundi 10 décembre, le Président de la République a demandé aux entreprises qui le pouvaient de verser une prime exceptionnelle de fin d'année à leurs salariés.

Cette année, notre entreprise va générer des résultats exceptionnels qui permettent de verser une telle prime.

Aussi, en cette fin d'année, nous vous demandons d'appliquer la décision du Président de la République en autorisant le versement d'une prime exceptionnelle de 1000 euros par salarié de notre entreprise.

Recevez, Monsieur le Président, nos meilleures salutations syndicales.

Pour la CFE-CGC SafranLS Le délégué syndical central Daniel Verdy

PO Karine Hagué





